

1.

Vista panorámica de la ciudad de Santiago desde el cerro Santa Lucía. Se aprecia el trazado rectilíneo de la Alameda de las Delicias, de oriente a poniente, y edificaciones de impronta colonial. Al centro de la imagen destaca la iglesia de San Francisco y a continuación el campanario de la Iglesia del convento de San Diego de Alcalá, también franciscano, y sus terrenos colindantes de carácter casi rural, los que luego fueron entregados a la Universidad de Chile para la construcción del llamado Palacio Universitario. 1859¹.

1. Autor no identificado. (1859). Título no identificado. Colección Archivo fotográfico, Fondo Laboratorio Central de Fotografía y Microfilm. Archivo Central Andrés Bello, Universidad de Chile.

